



雪が多い年でしたね

一月・二月は雪模様の日が続き今回の豪雪にはビックリさせられました。雪がほとんどない状態から一晩で私の腰のあたりまで雪が降り積もり十メートル進むのも困難な状況！

いつもなら残雪も三月上旬で残りわずかかと言ったところですが、今年には庭に残雪が十センチ以上はあるでしょうか。

大雪で庭木もかなり傷みましたが、雪をどけた直後はかなり幹が曲がっていたりしていたのですが、日に日にいつもの姿に回復しつつあります。

本格的な春はもうそこまで来ております。

いろいろな役員がまわって来る年です

小学校五年生部の代表を一年間やっておりますが、先日最大の難関である次期PTA会長・関係役員を決める会合で事前の説得工作もあり、なん

とか平穩に決めることができました。ふうくと一息ついたところで、今度は、自治会の会計に選任されました。算数は得意な方ではないのでちょっと気が重いものの六年ごとにまわってくるのでしかたありません。

このほかに、農道や水路を管理する土地改良区の総代にも選ばれましたし育苗ハウス管理委員会の役員にもなりました……怒濤のように役員がまわってきます……

こうなれば、開き直って中学校のPTA役員もやってみようかとも考えております。

今年も、稲作り以外の場面でも忙しくなりそうです。

今月のゆ&は

田中ファーム 代表 田中 雅人
秋田県南秋田郡大瀧村西 3-2-11
tel0185-45-2086 fax45-2476
masa@tanakafarm.com
<http://www.tanakafarm.com>